

Activités de Educ4all 2023

L'ONG Educ4All, éducation pour tous et toutes, vole au secours des apprenants de la commune de Bassila. 147 kits scolaires ont été remis ce samedi 16 septembre 2023. Affo Mamadou, trésorier général de l'ONG Educ4All, fait la synthèse de leurs tournées dans les arrondissements de la commune de Bassila :

Je tiens sincèrement à dire merci à la Radio FM Kouffè pour la couverture et je voudrais tout d'abord remercier les parents d'élèves des quatre arrondissements de la commune de Bassila. Je veux nommer Manigri, Bassila, Alédjo et Pénessoulou pour la mobilisation et tous ceux qui nous ont aidés dans la mobilisation. Je ne peux citer les noms et je voudrais dire que dans l'ensemble, tout s'est bien passé. Nous avons commencé par Manigri et avant qu'on arrive à Manigri, la mobilisation était faite. Les autorités communales ont pu nous aider à ce que nous puissions avoir les quatre maisons des jeunes des chefs-lieux d'arrondissement.

Je tiens sincèrement à dire merci au maire de la commune de Bassila et tous ses collaborateurs, les C.A. et les chefs de village par rapport à la collaboration et vraiment le coup de pouce qu'ils nous ont donné.

C'était vraiment un coup de pouce salvateur et ça a permis à ce que la population puisse être bien encadrée et que l'évènement puisse bien se passer dans les quatre arrondissements.

Le matin déjà, nous étions à Manigri et la population était déjà dans la maison des jeunes. Les élèves et les écoliers étaient déjà prêts pour recevoir les kits scolaires.

Nous avons attiré l'attention des parents par rapport aux kits scolaires que nous avons eu à donner, à savoir les documents d'accompagnement qui s'y trouvent et de faire en sorte que les enfants puissent les utiliser à bon escient et de ne pas les abîmer et de pouvoir nous les ramener à la fin de l'année scolaire pour que d'autres élèves puissent les utiliser.

Une fois la phase de Manigri terminée, nous sommes venus à Bassila. La mobilisation était le comble à Bassila. La Maison des jeunes et de loisirs de Bassila sise à Barikini étaient pleine et nous attendaient.

Nous avons aussi placé notre mot et tout s'est bien passé.

Arrivé à Pénessoulou, la population de Pénessoulou et environs, à savoir Bodi, Nagayile, Nioro, Boli-Boli, étaient déjà présentes. Tout le monde était là et je pense que ça c'est très bien passé.

Je tiens sincèrement à vous dire merci. Merci beaucoup à la Radio FM Kouffè, notamment le directeur et ses collaborateurs, pour la couverture et l'accompagnement qu'elle nous fait tout le temps. Franchement, je tiens sincèrement à vous dire merci !

English version

Educ4All is flying to the aid of school kids in the commune of Bassila. 147 school kits were handed out this past Saturday, September 16, 2023. Affo Mamadou, general treasurer and spokesperson of Educ4All, sums up their tours of the arrondissements in the commune of Bassila:

I'd sincerely like to thank Radio FM Kouffè for the coverage, and I'd first like to thank the parents of the students in the four arrondissements of the commune of Bassila. I want to name Manigri, Bassila, Alédjo and Pénessoulou for the mobilization and all those who helped us in the mobilization. I can't mention the names, but I'd like to say that on the whole, everything went very well. We started with Manigri and by the time we got to Manigri, the mobilization was done. The local authorities were able to help us get the four youth centers in the district capitals.

I'd like to sincerely thank the mayor of the commune of Bassila and all his collaborators, the C.A. and the village chiefs for their collaboration and the boost they gave us. It was really a life-saving boost, and it enabled the population to be well supervised and the event to run smoothly in all four arrondissements. By morning, we were already in Manigri and the population was already in the youth center. The schoolchildren were also already ready to receive the school kits.

We drew the parents' attention to the school kits we gave out, namely the accompanying documents they contained, and to make sure that the kids could use them wisely and not damage them, and that they could bring them back to us at the end of the school year so that other could use them in the coming years.

Once the Manigri phase was over, we came to Bassila. The mobilization was at its peak in Bassila. The Bassila Youth and Leisure Centre in Barikini was full and people were waiting for us. We also put in our words and all went well.

Next in the tour was Pénessoulou. When we got to Pénessoulou, the people of Pénessoulou and the surrounding areas – namely Bodi, Nagayile, Nioro, Boli-Boli – were already there. Everyone was there and I think it went very well.

I'd like to sincerely thank you. Many thanks to Radio FM Kouffè, especially to the director and his staff, for the coverage and support they give us all the time. Frankly, I sincerely want to say thank you!